

ありま



令和7年1月31日

学校だより2月号

川崎市立有馬小学校

令和6年度学校教育目標スローガン

『 一歩前へ 受け止め聴き出し つなごう有馬 』

春は間近に

校長 本田 明子

暦の上ではもうすぐ「立春」。窓越しのぼかぼかとした日差しの暖かさに、少しずつ春が近づいていることを感じます。一歩外に出ると北風の冷たさが身に染みるのですが、寒さに負けず校庭を走り回っている子供たちの元気な姿を見ると思わず笑顔になります。丈夫な体は一日にしてできるものではありません。日頃の遊びや生活を通してつくられていくものです。北風の中で走り回る有馬の子供たちにたくましさを感じます。とはいえ、今年はインフルエンザが大流行です。教室の換気に気を配り、手洗いの励行など感染症予防に努めながら学習活動を進めています。

毎年、学校公開・書初め保護者公開では、多くの参観をいただいております。1年間で子供たちは大きく成長します。本日の学校公開でもそんな姿を見ていただけることと思います。また、学校教育報告会では、4月からの取組と成果について、計画委員会の子供たちと職員から報告いたします。後日、保護者様あてに学校評価アンケート(保護者用)をミマモルメで配信いたしますので、報告結果を参考になさってご回答よろしくをお願いします。

～思いを込めて～



書初めの言葉に、今年一年の目標や抱負などの思いを込めて、一文字一文字丁寧に書きました。どの学年も力作揃いです。作品カードから一部紹介します。

「今年はいいさつができるようになりたいです」(1年児童)

「ゆうきを出して、自分の意見をすらすら言えるようになりたいです」(2年児童)

「友だちと仲良くたくさん遊んだり勉強したりしたいです」(3年児童)

「1年間笑顔でいられるようにと思いました」(4年児童)

「強い意思をもって行動し、信頼される6年生になりたいです」(5年児童)

「夢を叶えられるように、今年1年努力していきたいです」(6年児童)

～お知らせ～

再生整備工事に伴い、ありリンピック(運動会)今年度同様に春開催の4月26日(土)に実施予定です。その他主な行事につきましては2月末懇談会でお知らせいたします。

○教育相談窓口：相談窓口担当は、支援教育コーディネーターの松本彩子総括教諭です

○学校巡回カウンセラー来校日：2月7日(金)、14日(金) 相談ご希望の方は、電話でお申し込みください。

(担当：支援教育 CO 松本 有馬小学校 866-1447)